
绽放 假草坪地毯 保定草坪地毯

产品名称 绽放 假草坪地毯 保定草坪地毯

公司名称 沭阳县绽放电子商务有限公司

价格 面议

规格参数

公司地址 江苏省沭阳县软件产业园C栋

联系电话  18951523699

产品详情

人造草坪按生产工艺分为注塑人造草坪和编织人造草坪。注塑人造草坪采用注塑工艺，将塑料颗粒在模
具中一次挤压成型，并用打弯技术将草坪弯曲，使草叶等距、等量规律排布，草叶高度完全统一。适用
于幼儿园、运动场、阳台、绿化、沙金等方面。

编织草坪以仿草叶状的合成纤维，植入在机织的基布，背面涂上起固定作用的涂层以作运动场上、休闲
场地、高尔夫场地、庭园地坪和绿化地面上作人造草坪。

“人类的聪明”：人造草坪生产线建设项目

生产工艺

优点

人造草坪有外观鲜艳、四季绿色、生动、排水性能好、使用寿命长、维护费用低等优点。

人造草坪运动系统对基础的质量要求主要集中在三个方面：硬度、平整度和排水坡度。

常用的人造草基础有三类：沥青基础、水泥基础、碎石基础，采用哪种类型主要是由当地气候环境及预
算、时间所决定，沥青基础特别适合北方温差大且冬季气温低的气候环境，同时也因为其造价昂贵，对
于温暖潮湿的环境来说并不是的基础类型，碎石基础因为其施工简便，造价低廉，排水迅速，在南方比
较常见，但因为其钢性及稳定性差，长时间使用后容易出现基础松动，从而导致基础不平整；因此，在
国内大部分区域，水泥混泥土基础成了经济实用、性价比非常高的人造草基础类型。双和体据丰富的人
造草系统经验，保定草坪地毯，就人造草水泥混泥土基础做如下简单介绍：

1、对基础表面平整度要求较高，以保证人造草面层厚度一致，弹性均匀。平整度合格率在95%以上，

5米直尺误差3MM，坡度：横向8‰，纵向5‰，半圆区5‰，表面应平坦、光滑、保证排水。



2、基础应具有一定的强度和稳定性。

3、表面均匀坚实、无裂缝，无烂边麻面，接缝平直光滑，以6000mm×6000mm左右切块为好。

4、垫层压实，密实度大于95%，在中型碾压机压过后，无显著轮迹，无浮土松散、波浪等现象。

5、水泥基础必需有隔水层，隔水层采用新PVC加厚隔水薄膜，交接处应大于300mm，边沿余量大于150m
m。

6、需考虑留伸缩缝，宽度在5毫米。

7、基础保养期为2-3周。

分类

不充沙

在美国，草坪地毯价格，大部分人造草坪所使用的人造草纤维材料是的尼龙材料，也有使用多元纤维的
，而不充沙人造草坪也可分为渗水和不渗水两种。这种草坪在外形上酷似天然草坪，部分带有一层吸震
泡沫软垫层，吸震层有多种不同的密度和厚度。由于在国内真正掌握人造草坪铺设技术的厂家不多，假
草坪地毯，而且多为外来技术，因此，在铺设不充沙人造草坪时，特别是铺设吸震泡沫软垫层必须要由
国外专家来完成。吸震泡沫底下要铺一层光滑的沥青作为基础，沥青下面还要铺上碎石、沙子和卵石作
为基础，而其中的排水系统的构造是最关键的环节。另外，这种类型的人造草坪在安装过程中一定要使
用人造草专用机械，特别是在一些专业的或者造价昂贵的运动场地的铺设安装中尤其重要，否则将无法
达到场地平整和均匀度的要求，例如为2008年奥运会曲棍球训练场地的北京芦城体育运动技术学院的曲
棍球场和部分为了满足特别需求的可移动式人造草、拼块人造草等场地都必须严格按以上要求进行施工
。

填充颗粒

填充颗粒草坪因为具有水平良好的运动性能和不错的实用性在中国被广大用户所接受。其材料多数采用
聚乙烯（PE）或（PP）以上两种材料的聚合物，这种草坪的纤维比不充沙草坪的长，表面下回填2—3毫
米的石英沙和橡胶颗粒。它的运动特性跟天然草坪非常接近，并可一年四季、全天候地使用。通常草坪
铺设后需要养护使用6—8个月才能达到状态。这种类型的草坪特别适合铺设在户外，其保用期通常为5-8
年，不过它的实际寿命完全可以超过5年。在长期干燥的天气里，只要在草坪洒一点水，就可以减少运动
员被擦伤的危险。

混合草坪

将天然草坪和人造草坪融合在一起已经不是梦想，这种草坪的草是天然的，用塑料对草的根部结构进行
加固，例如让草在塑料做成的网状底部上生长。通过这种方式，将天然草坪对用户友好的特性与人造草
坪的耐用性很好地结合起来。

在国内填充颗粒人工草皮占95%，但是很多学校在选择产品时候往往容易忽视了的施工环节，人造草的
施工技术对人造草在后期的维护保养和提高使用寿命是非常重要的。

首先要作技术准备，作好“三通一平”及先熟悉图纸，检查验收基础施工质量，铺设场地需清洁，表面



应干燥、光滑，无杂物，无腊渍、油脂，施工温度应保持在10℃以上。使用经纬仪或其它仪器，测量周
边设施是否符合运动场之尺寸，如有不合适处应即时修改，容许误差±5毫米。

其次，人造草铺设前要和人造草生产单位一起对草皮进行质量检查，检查草皮的材料质量、密度和编织
工艺是否合格，以满足使用要求。一个标准场地连接点不能超过30个，同时，检查填充物的质量是否达
到环保要求。在铺设过程中，要使用专用工具按规格对草坪进行切边、对缝，将搭接的草坪切割平齐。
使用人造草运动场地专用胶水连接，接缝应不大于2毫米。粘结时温度不可过低，环境温度应选在10℃以
上施工为宜；另外不宜在下雨或霉雨天气下施工，否则会导致粘接时间过长甚至引起不粘。

石英砂、橡胶颗粒的填充是施工工艺中的一个环节，只有待人工草坪面层材料安装完成，经检查平整牢
固符合要求后，方可填充石英砂及橡胶颗粒。填充的规格标准和数量根据草的高度和密度

而分别确定。需要注意的是，必须使用专用的注砂机器和刷草设备来填充颗粒，才可以保证场地平整度
和均匀度，同时利于提高场地的运动性能。而且石英砂和橡胶颗粒必须是完全干燥的材料才可施工，否
则草茎将会被压倒而影响填充质量。石英砂应该采取多层填充，每填充一层都需使用刷草机来回铺刷使
填充物下落充实。通常一个场地要来回铺耍二十次以上为佳。

“人类的聪明”：人造草坪生产线建设项目

招标网在有关部门和专家的指导下，致力于为企业提供招标、采购、拟在建项目信息及网上招标采购等
一系列商务服务。招标网是招标采购领域的资讯和交易网站，为各级政府采购、招标代理机构、招标企
业、供应商提供强大的专业招标采购信息查询和相关服务。

面对纷杂的招服务市场，招标网坚持以诚信为本、以企业的需求为中心、以信息质量和服务质量为基本
点，虚心听取企业的意见和建议，不断提高服务质量，为企业寻找上下游企业提供快捷的商务平台、丰
富的商务资源和投放企业产品宣传的平台。

下面小编带大家看一条总投资约200万元人造草坪生产线建设项目！

“人类的聪明”：人造草坪生产线建设项目

项目概况：年产200万平方米人造草坪项目，建设地点位于沧州市肃宁县城关镇玉皇庙村村北，建设性质
新建。购置设备注塑机40台。 利用租赁的厂房生产区、宿舍、食堂、办公区，工艺流程：原包颗粒—加
热—注塑—成型—包装—成品项目建成后，年生产200万平米人造草坪。投资总额200万元，固定资产投
资：80万元。 铺底流动资金：120万元。

人类的聪明，终于把春留住！人造草坪就是永远的春！人造草坪多领域的应用，贴近自然！

如果想看到更多其他行业的项目信息

请在文章下留言~

小编一定会尽量满足大家的期待的！

?

铺装人造草坪最让人头疼的就是关于铺装过程中和现已使用了的场所呈现翘边的情况，这个修理起来是
相当费事的。那么为什么人造草坪会呈现翘边问题这样的情况呢？



人造草坪呈现翘边问题怎么办

人工草坪呈现翘边问题一般有两种情况：

一种是在施工时呈现翘边，另一种就是在使用过程中呈现了翘边，前者的话比较好解决，由于施工还没
有结束，后者的话就比较费事了，由于现已竣工， 在使用过程中返工是非常费事的。

人造草坪呈现翘边问题怎么办

之所以说在人工草坪施工过程中发现翘边比较简单，是由于随时能够返工。这个时分呈现翘边有两个原
因，一是涂改的胶水少，粘和不健壮导致的翘边，二是在涂胶水后晾干的时间太长导致的翘边。

这个要注意涂改胶水要适中，量不要太大，当然也不能涂太少，太多了晾干的时间加长，在极个别的情
况下也会造翘边的情况。

涂完胶水后，晾干大约五到非常钟即可，也能够拿一小块先试一下粘和的力度在粘和，在一般情况下，
力度比较强时粘和后难以拉开，并可看到拉开后有胶水拉丝的现象，即可进行粘和。这个时分涂胶的表
面是没有活动的胶水的，现已晾干的差不多了。

人造草坪呈现翘边问题怎么办

关于现已使用了的场所呈现翘边是非常头疼的，修理起来也相当费事。这需要将填充的石英砂和橡胶颗
粒清理干净，然后将人造草坪下面的泥土擦干净再重新进行粘和，在粘好后，再将石英砂和橡胶颗粒填
充好。

这个说起来是很简单但是做起来是非常费事的，尤其是石英砂和橡胶颗粒的填充，想要做到与本来的人
造草坪连接严密是非常有难度的，所以在施工时一定要认真对待，做到一次成功。

在展开校园足球改革之后，许多中小学都连续铺设了人工草坪球场。但当时国内许多人工草坪都存在质
量不过关的现象，或许这些也将成为孩子健康的“隐形”。现在，一些业内人士已呼吁校园人工草坪必
须严格遵守质量标准，并加强保护和监管。

曾先后七次到我国执教的克罗地亚人米罗西，现在正担任内蒙古自治区包头市青少年足球训练总教练，
他透露现在内蒙古中小学校园的人工草坪质量普遍较差，“欧洲人工草坪的草丝约有3到4厘米长，但我
国校园的往往1厘米都不到。”

米罗西表示人工草坪必需要保持必定的厚度，还需要每天保护，将人工草给立起来。“假如没有后期养
护，则会越来越薄，当时我国许多人工草坪都面临这样的问题，长期在这样薄的人工草坪上踢球，对孩
子们会有耳濡目染的损伤。小学生体重较轻时察觉不到，但随着体重增加，继续的损害也会慢慢堆集，
等他们长到十五六岁体重明显增加的时分，损伤就已经形成了。”

除此之外，人工草坪的草叶状合成纤维因为磨损会发生一些粉尘，第三军大学呼吸内专家表示，假如人
工草坪质量不合格，发生粉尘很可能会导致呼吸道疾病。现在已有业内人士主张教育联合人工草坪职业
，统一出台适用于校园足球的人工草坪标准，或者规则校园人工草坪应该到达国际足联一星标准。



米罗西则主张现在我国有条件的地方能够测验去建一些天然草坪，“作为专业教练员，我不赞成球员们
长期在人工草坪上踢球，一旦形成习惯后，到比赛时就很难习惯真实的天然草坪了。因而，我国有条件
的地方，包括校园在内，要尽量建一些天然草坪球场。”

假如你喜爱 IzzyStradlin的文章，能够。

我上高中的时分就是人工草，踢球的时分必须穿紧身裤，有一次没穿铲球，成果小腿直接被剌掉一层皮
，养了一个月。

其实有人工草就很好了，假如是真草的话，护理起来更难，绿色草坪地毯，我们这有的校园用真草，成
果没过多久球场就长成了苞米地。

还有的小学用的是沙土场，我们小学原来是沙土场，后来连沙土都没了，成了柏油场地，铲球？别开玩
笑了。

所以现在来看，人工草已经很良知了，全国仍是有许多地方用不起人工草的。

Quanto a chuva passar.

搞校园足球就是钱，场地，草坪，底层教练的待遇，学生们的意外损伤保险，以及校园之间的相互的交
流和比赛发生的全部费用，彻底就是靠钱堆出来。

绽放(图)-假草坪地毯-保定草坪地毯由沭阳县绽放电子商务有限公司提供。沭阳县绽放电子商务有限公司
（zfdzsw.tz1288.com）为客户提供“人造草坪”等业务，公司拥有“绽放”等品牌。专注于绿化工程等行
业，在江苏 宿迁 有较高知名度。欢迎来电垂询，联系人：孙经理。
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